

## 紙工班

2週間の校内実習が行われ、紙工班では、作業内容を分担しながら取り組みました。その成果は、紙すき139枚、油とりパック（油とーるくん）53セット、ポチ袋・封筒を222枚作ることができました。

製品は清明祭で販売しますので、是非お買い求めください！！



## 校内実習

家政班では、マット班とミシン班に分かれて作業に取り組みました。

## 家政班

マット班では、裂き織を用いたマット作りや、くるみボタン作りに取り組みました。ミシン班では、ミシンを使ったエコバッグ作りや、小物入れ（カルトナーージュ）作りに取り組みました。

お客様に喜んでもらえる製品作り、将来働くための体力をつけることを班目標に掲げて、一所懸命実習に取り組む生徒の姿が見られました。完成した製品をお客様に見ていただける日を、家政班一同心待ちにしております！



9月21日(木)、学校薬剤師の藤村卓弥先生を講師に薬物乱用防止教室を行い、みなとモ学級(千厩分教室)6名と一緒に学習しました。今年をあわせてがんについても学びました。大麻や覚醒剤など危険な薬物は絶対飲まないこと、誘われても断ること、普段飲んでいる薬も誤った使用は害があること、酒やタバコの害を確認しました。アキラ先輩とユウタ君の寸劇を通して分かりやすく学ぶことができました。「薬物なんて都会のこと」と思いがちですが、東北や岩手でも決しての他人事ではないそうです。パンフレットを持ち帰りましたので、ご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。



# 薬物乱用防止教室



# がん教育



# フットサル教室

9月25(月)、ヴィヴァーレー関によるフットサル教室が行われ、今年度は監督と選手1名が来校し、フットサルを指導してくださいました。内容はドリブルやパス、シュートの練習をしてからゲームをしました。足でボールを扱うことに苦戦しながらも、頑張って足裏でボールをコントロールしようしたり、ゴールに向かって思いっきりシュートしたりして、フットサルの基本的な技能を学びました。ゲームは監督や選手と一緒に楽しく行い、ゴールが入る度に歓声が沸き、とても盛り上がりました。



## 10月行事予定

3日(火)	中2CD 職場見学	20日(金)	生徒会役員認証式
5日(木)	生徒会役員選挙	24日(火)	保護者進路研修会
11日(水)	中3修学旅行(～13日)	25日(水)	避難訓練
17日(火)	中3AB 実力テスト		身体測定
19日(木)	給食試食会		

